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本年度第１回（通算第２５２１回）

２０２４年７月２日（火）　例会報告

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長

◆ロータリーソング 「君が代」

「奉仕の理想」

「四つのテスト」

◆お祝い品の贈呈

該当者なし

該当者なし

誕生記念

結婚記念

＝＝　会長挨拶　柴田会長　＝＝

釧路東ロータリークラブは1971年
７月に設立され、今年度は54年目を
迎える事となりました。
本日のプログラムで、また皆さまの
様々な意見・お考えを頂戴出来たら
幸いです。
今年１年宜しくお願いします。

＝＝　幹事報告　工藤幹事　＝＝

●　柴田会長よりニコニコ献金を頂きました。(新年度のスタートが無事迎えられたこと)
●　各ロータリークラブの今年度の活動計画書(冊子)が届きました。ご一読ください。
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本日のプログラム

「2024-2025年度に向けて意見交換」

必要に応じた細則の見直し、ニコニコ献金のあり方、会報の作成要領の変更等、様々
な議論が交わされました。

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長
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本年度第２回（通算第２５２２回）

２０２４年７月９日（火）　例会報告

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長

◆ロータリーソング 「我等の生業」

◆ご来訪ロータリアン及びお客様のご紹介

＝＝　乾杯　社会奉仕委員会　草島委員長　＝＝

厳しい課題は山積しておりますが、
常に課題に挑戦し、我々はロータリ
ー魂をしっかり足につけ、
奮闘していく今年度にしようではあ
りませんか。
第７分区と各ロータリークラブの皆
さま方の今年度のご活躍を祈念しま
して、乾杯！

◆お祝品の贈呈

米谷　忠明君 昭和２４年7月１１日(７５歳)

佐々木　勉君 昭和３４年7月１２日(６５歳)

該当者なし

誕生記念

結婚記念

＝＝　会長挨拶　柴田会長　＝＝

当クラブは組織力挙げて、活力ある
クラブ運営をしていきたいと思って
います。
全員で佐々木ガバナー補佐を盛り立
てていく所存でございますので、ま
た１年間宜しくお願いします。
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＝＝　幹事報告　工藤幹事　＝＝

本日無事に表敬訪問を迎えられたという事で、柴田会長よりニコニコ献金を頂いてお
りますので、この場をお借りしご報告申し上げます。

本日のプログラム

「ガバナー補佐・各クラブ会長　表敬訪問」

釧路東ロータリークラブ

(佐々木ガバナー補佐)
改めまして皆さんこんにちは。2024-
2025年度、国際ロータリー第2500地
区、第7分区ガバナー補佐を務めます、
佐々木勉でございます。そして、ガバナ
ー補佐幹事を務めます益子良弘君、玉垣
範夫君です。どうぞよろしくお願いいた
します。
釧路東ロータリークラブの皆さまには、
日頃より地区活動並びに分区の活動に際
しまして、深いご理解とご協力をいただ
いておりますことに改めてお礼申し上げ
ます。

また、先月の小谷ガバナーをお迎えして開催されたクラブ協議会は、大変緊張しなが
らも無事終えることができ、ほっとしております。自分のクラブの活動計画について
総評するというのは非常にやりにくいといいますか、照れくさいものがあります。
小谷ガバナーのお心遣いに感謝するとともに、ご協力いただいた東クラブの皆さんに
改めて感謝申し上げます。
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小谷典之ガバナーは、「単なる『参加』ではなく、企画から意思決定のプロセスまで
主体的にロータリーに『参画』しましょう！」という地区スローガンのもと、５項目
の地区活動方針を掲げています。ゼロクラブゼロを目指しましょう、として、女性会
員、年次寄付、奉仕活動これらがゼロであるクラブを無くし、ロータリーの公共イメ
ージを向上させ会員増強に繋げること。そして、「３年間の目標と計画」を実践しま
しょう、と掲げております。
国際ロータリーは、従来の単年度ごとの目標設定から複数年の目標設定に切り替え、
継続性という指標によってクラブの拡大や地域に根ざしたクラブ文化の醸成を目指す
取り組みを始めました。クラブにおいても、目標設定と達成のための行動計画を従前
の単年度のみの設定から、３年先を見据えた目標設定と、それに向けての年度ごとの
目標をきめ細かく設定しなければならなくなりました。柴田会長、工藤幹事はじめ、
各委員会の皆さまには大変なご苦労をおかけしたものと思います。ご協力ありがとう
ございます。
また、小谷ガバナーは、自らが泌尿器科の専門医であることから、地区内の中高生に
対し「性感染症と避妊の大切さ」をテーマに講演会を開催すること。現在10代から
20代の女性の12％から15％が、貧困を理由に生理用ナプキンを購入すすることがで
きないなどの問題が発生していることから、これらの実情を把握するために、アンケ
ート調査を行い、需要に応じて生理用ナプキンを供給すること。そして、これらを実
施する部門として、女性会員のみで構成された『母子の健康増進委員会』が新設され
ました。3年間継続する計画で、おおまかには、1年目アンケートの実施、2年目分区
内での活動、3年目各クラブでの活動へと広げていく予定でおります。性に関する問題
は、これまでは取り上げにくいテーマでありましたが、生理を迎えるたびに緊張し、
不安な思いで過ごしている子供たちも多く、このことを社会の問題としてとらえ、奉
仕活動につなげていきたいと考えております。
また、第７分区の活動といたしましては、各クラブ表敬訪問、全道中学親善硬式野球
大会、ロータリアンマスターズゴルフ大会、第7分区IM、飲酒運転撲滅及び交通事故
防止キャンペーンパークゴルフ大会を予定しております。
小谷ガバナーの地区活動方針を実践し、「ロータリーのマジック」を具現化するため
に、私も微力ではありますがガバナー補佐として、仲間である2500地区のロータリ
アンと共に小谷ガバナーを支えていく所存です。
柴田会長・工藤幹事はじめ、釧路東ロータリークラブの皆さまには、1年間たいへんお
世話になると思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。ありがとうございまし
た。
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釧路ロータリークラブ

(髙橋会長)
皆様、こんにちは、只今ご紹介頂き
ました。今年度釧路ロ－タリ－クラ
ブ８８代会長を務めます髙橋直人と
申します。隣に来ていただいたのは
幹事をお願いしました。東堂光春君
です。今年度一年どうぞよろしくお
願い致します。
釧路東RC様は今年度、佐々木ガバナ
ー補佐を輩出しております。会長幹
事会、クラブ協議会では佐々木ガバ
ナー補佐、益子補佐幹事、玉垣補佐
幹事には大変お世話になっておりま
す。今後もお忙しい日々が続くとは

思われますが、お体に気をつけて活動をしてくださるようにお願い申し上げます。

２０２４－２０２５年度当クラブのテーマは「奉仕活動に参加してロータリーを楽し
もう！」に決まりました。五大奉仕がロータリーの指針です。それを基本にクラブ活
動目標を八個設定しました。
特に国際奉仕は姉妹クラブである台北中央ロータリークラブとの友好活動を構築しま
す。
それと7月14日に開催される日台親善交流合唱コンサートの支援も行いますので、お
時間の許すロータリアン皆様は是非お越し頂けますようお願い申し上げます。
最後になりますが、柴田会長、工藤幹事をはじめとして、会員の皆様のご健勝、ご多
幸を祈念申し上げ、釧路東RCの益々のご発展を願いまして表敬訪問のご挨拶にさせて
いただきます。一年間宜しくお願い致します。

釧路北ロータリークラブ

(廹田会長)
2024-25年度　釧路北RC　67代会長を、仰せつかりました廹田です。隣におりま
すのが幹事を務めて頂く 篠原恒也 君です。どうぞよろしくお願い申し上げます。
まず初めに、感謝とお礼を申し上げます。前年度、私どものクラブ会員である、佐渡
ガバナー補佐の分区事業、特にIMに対しましては、多大なる、ご協力、ご理解を賜り
ました事に、感謝と、お礼を申し上げます。また、その佐渡会員が、次年度はガバナ
ーとなります。釧路東RC様には、今まで同様のご指導、ご協力を賜ります様お願い申
し上げます。
さて、今年度の釧路北RC、クラブスローガンは「和衷協同　Be Together」とさせ
て頂きました。個々に志を持って、共に同じ目標に邁進するということは、ロータリ
ー精神そのものと考えております。
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今年度は、小谷ガバナーが掲げておら
れます５つの重点目標を意識しなが
ら、出来ることから取り組んでいこう
と思っております。
その一つとして、地区補助金事業が有
ります。詳細が決まりましたら釧路東
RCクラブ様にもお知らせをしたいと考
えておりますので、その折にはよろし
くお願いいたします。
私がガバナー補佐幹事の時には山田会
長様が率いる釧路東RC様には、大変お
世話になったこと、楽しかったことを
思い出します。

また、クラブ幹事の時は、玉垣会長、柴田幹事様と楽しく活動させて頂いたことも思
い出します。私の立ち位置は変わりましたが、以前と変わらずご指導を頂ければと思
います。最後になりますが、柴田会長、工藤幹事様が率いる釧路東RC様の益々のご発
展、ご活躍、並びに会員皆様のご健勝を祈念して、ご挨拶とさせて頂きます。
1年間、よろしくお願いいたします。

白糠ロータリークラブ

(森会長)
皆さま、こんにちは。白糠ロータリーク
ラブ６４代会長に就任させていただきま
した、森です。隣に控えておりますの
は、副会長の美馬　俊哉君です。１年
間、どうぞよろしくお願いいたします。
今年度は、佐々木ガバナー補佐、並びに
玉垣・益子　両ガバナー補佐幹事を、は
じめとし、柴田会長、工藤幹事をトップ
とする、釧路東ロータリークラブ様にお
かれましては、日頃より、白糠ロータリ
ークラブに対しまして、特段のご支援を
賜り、衷心より感謝申し上げます。

さて、ステファニーＡ．アーチックＲＩ会長テーマ『ロータリーのマジック』並び
に、小谷ＲＩ第２５００地区ガバナーの地区スローガン『ロータリーに参画しましょ
う！　誰かのために、あなたのために、自分のために』を捉えて、今年度の白糠ロー
タリークラブ会長テーマを『未来へつなげる変化～自らの参画』と、します。自分が
楽しくないクラブは、他の会員も楽しめないと思います。クラブのために自らが楽し
く参画することが、クラブの活性化、ついては、地域の活性化につながるものと信じ
ています。
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併せて、５年後、１０年後の〝クラブの姿〟を創造しながら、活動を執り進める必要
性を感じております。前年度、当クラブ初の女性会員が誕生しました。自分の会長年
度が終了するときに、どれだけの〝マジック〟を生み出すことができるのか？併せ
て、６４年の歴史ある当クラブを今後も継続し、発展していくための〝道しるべ〟が
できているのか・・・これらの思いをもって、会長年度を務める所存であります。
結びに、佐々木ガバナー補佐、並びに玉垣・益子　両ガバナー補佐幹事。
柴田会長、工藤幹事様のますますのご活躍と、併せて、釧路東ロータリークラブ会員
皆さまの、ご健勝をご祈念申し上げ、表敬訪問の挨拶とさせていただきます。　１年
間、どうぞよろしくお願い申し上げます。

釧路南ロータリークラブ

(佐藤会長)
２０２４－２５年度、釧路南ロータリ
ークラブの会長を仰せつかりました佐
藤潤と申します。ご一緒しております
のは幹事の佐久間光弘君です。１年間
どうぞよろしくお願いいたします。釧
路東ロータリークラブさまには日頃よ
り私ども釧路南ロータリークラブへ格
別のご厚情を賜り心より感謝申し上げ
ます。
本日、釧路東ロータリークラブさまに
表敬訪問させていただくのは２年ぶり
となります。
前回わたくしは当クラブの菊地会長の幹事としてご一緒させていただき、当時の益子
会長、奈良幹事には大変お世話になりました。あらためて感謝申し上げます。
また遡ること８年前の２０１６-１７年度の中村会長、青山幹事におかれましては、私
の父であります佐藤了が同じ年度に私ども釧路南ロータリークラブの会長を拝命して
おりました。父は会長任期途中で他界をいたしましたが大変お世話になったと伺って
おります。父になりかわり、この場をお借りして感謝申し上げます。
さて今年度、釧路南ロータリークラブのスローガンは「未来への架橋」とさせていた
だきました。少子高齢化の昨今、釧路地方も人口の減少が非常に著しい地域となって
おります。
その中で「未来の子供達、未来の地域のために何が出来るのか、何を残せられるか」
の思いのもと、会員一同「心のある奉仕」を心掛けていく所存です。具体的には、当
クラブが毎年行っている献血、ゴミ拾いは継続事業として行い、そして今年度は地域
の子供達と共に、地区補助金を活用して「くしろウインターパーク」での奉仕事業も
計画しております。奉仕に大きい小さいはありませんが、些細な奉仕でもいつかどこ
かで、未来の自分や家族、友人、クラブ、地域、そして地球上の誰かの未来の笑顔を
作っていく「架橋」の１年となるよう活動していきたいと思っております。
最後になりますが、柴田会長、工藤幹事の今後益々のご活躍と、釧路東ロータリーク
ラブ会員皆様のご清栄、ご健勝をご祈念申し上げ、簡単ではございますが表敬訪問の
挨拶とさせていただきます。１年間どうぞよろしくお願いいたします。



THE ROTARY CLUB OF KUSHIRO EAST ................

10

釧路ベイロータリークラブ

(横山会長)
皆様、こんにちは。只今ご紹介いただ
きました今年度釧路ベイロータリーク
ラブの会長を務めます横山豊と申しま
す。隣におりますのが幹事の後藤義信
君です。不慣れな二人でありますが1年
間どうぞよろしくお願い致します。
釧路東ロータリークラブ様には日頃よ
り当ベイクラブに対しまして特段のご
厚情を賜り感謝とお礼を申し上げま
す。また佐々木ガバナー補佐には当ク
ラブの次年度クラブ協議会で暖かいア
ドバイス丁寧な講評を頂きまして感謝

しております。ありがとうございました。

さて、ステファニーAアーチックRI会長は今年度のテーマとして「ロータリーのマジッ
クを提唱し、プロジェクトを終えるたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに我々
はマジックを生み出すことが出来るということを述べられております。小谷典之ガバ
ナーは「ロータリーに参画しましょう！誰かのために、あなたのために、自分のため
に」を地区スローガンとして掲げ、ロータリアンとして単なる「参加」ではなく、企
画から意思決定のプロセスまで主体的にロータリーに参画することの必要性を話され
ております。
私は今年の9月でロータリー歴が4年と活動歴が浅い会長であります。まだまだ、わか
らない事も多々あります。そういう私がロータリーのマジックをクラブで少しでも具
現化するためには、より一層の会員間のコミュニケーションを活発にすることが必要
だと感じましたので今年度の会長方針を「コミュニケーションの活性化」と致しまし
た。
新会員、活動歴が浅い会員がロータリーに対して感じていること、また活動歴も長く
ロータリーでの様々な役職を経験している会員の現状把握、クラブの将来展望、これ
らを忌憚なく話せる環境作り、雰囲気作りに努めクラブ運営を行って行きたいと考え
ております。
最後になりますが、釧路東ロータリークラブ様の益々の御繁栄と柴田会長・工藤幹事
はじめ会員皆様のご健勝を御祈念申しあげまして表敬訪問のご挨拶とさせていただき
ます。
1年間どうぞよろしくお願い致します。
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釧路北ローターアクトクラブ

(小島会長)
ただいまご紹介に預かりました。この
度、釧路北ローターアクトクラブ　第5
４代会長を拝命いたしました小島大輝と
申します。そして隣におりますのが幹事
の蝦名倖汰です。一年間どうぞよろしく
お願い申し上げます。
まず初めに、釧路東ロータリークラブの
皆様に置かれましては、毎年の助成金と
ご支援にたいしまして、会員一同心より
感謝申し上げます。今回、直接お会いで
きる機会をいただいたこと、心よりうれ
しく思います。

お気づきの方ももしかしたらいらっしゃるかもしれませんが、この度２期連続で会長を務
めさせていただくこととなりました。２期連続で会長を行うということについて、組織と
して考えたときに、決して良いことではないと思います。私たちローターアクトクラブ
は、ロータリーの青少年奉仕の理念に基づく組織であり、若手の従業員や事業主で構成さ
れております。本来であれば、地域社会への奉仕活動を通してリーダーシップを育み、勤
め先や自身の事業へ還元していくことが大きな役割です。
そうした中で、私自身は次年度への筋道をつけるというリーダーとしての役割を十分に果
たすことができなかった、ということであると強く実感しております。私自身この一年間
で組織のリーダーとは何かという部分で非常に苦しみました、そしてまだ現在もそこに答
えは見いだせておりません。

非常に苦しい経験なのですが、こうした経験は、きっとローターアクトクラブに入会して
いなければ得られなかったものと思います。私自身もそうなのですが、一従業員の立場だ
と組織のリーダーとして何かの決断を下すという経験は、管理職等にならない限りなかな
かできず、こうした経験が得られない若手の方は多いのではないかと思います。本日お越
しいただいている皆様方にも、将来的には幹部候補として組織をマネジメントする立場に
なってほしいと思っている若手社員はいらっしゃるのではないかと思います。
そうした方たちにとっていち早くリーダーシップを訓練する機会を私たちローターアクト
クラブは提供することができるのではないかと考えております。そして、これを通じて、
私たち釧路北ローターアクトクラブが第7分区ただ一つのローターアクトクラブとして、
今後も皆様に支えていただきながら、その役割を果たすことにもつながるのではないかと
考えております。
さて、今年度のクラブテーマは『新たな一歩～クラブの未来～』としました。私たちロー
ターアクトクラブが第7分区ただ一つのローターアクトクラブとして、今後も皆様からご
支援していただくためには「当たり前のことを当たり前のようにできる組織」であること
が不可欠と考えております。
当然、会員それぞれが自分の仕事がある中で時間を割いてアクト活動に参加している中
で、これを徹底していくには負担がかかってしまう瞬間は必ずあります。ただ、そうした
中でも各会員がやるべきことをしっかりこなしてくれるような組織作りを目指してまいり
ますので、釧路東ロータリークラブの皆様にも、引き続き幣クラブへ、ご指導、ご鞭撻い
ただきますよう、お願い申し上げます。
最後に、釧路東ロータリークラブ様、会員の皆様方のご発展とご健勝を祈願いたしまし
て、表敬のご挨拶とさせていただきます。今年度1年間、何卒よろしくお願い申し上げま

◆点　　　　　　　鐘 柴田会長

す。
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本年度第４回（通算第２５２４回）

２０２４年７月３０日（火）　例会報告

「アオダモの森・ロータリーの森　清掃奉仕活動」
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